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----- Acta n.º 65 ----- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Aos dezanove dias do mês de Outubro do ano dois mil e quinze, no Edifício dos Paços do 

Município, reuniu a Conferência dos Representantes dos Grupos Municipais (CRGM) da 

Assembleia Municipal de Anadia, presidida pelo Senhor Presidente da Assembleia Municipal, 

Adriano Martins Aires, tendo igualmente comparecido o Senhor Deputado Municipal Luís António 

Sousa Pinto dos Santos, em representação do MIAP, o Senhor Deputado José Manuel Oliveira 

Carvalho, em representação do PPD/PSD, o Senhor Deputado Municipal António Manuel Alves, 

em representação do PS e o Senhor Deputado Municipal Sidónio Carvalho da Cruz Ferreira 

Simões, em representação do CDS-PP. --------------------------------------------------------------- 

----- Secretariou a reunião o Coordenador Técnico responsável pelo apoio administrativo à 

Assembleia Municipal, Senhor Cândido Filipe Rodrigues Alves. -------------------------------------- 

----- Pelo Senhor Presidente da Assembleia foi declarada aberta a reunião pelas vinte e uma 

horas e vinte minutos, com a seguinte Ordem de Trabalhos. ---------------------------------------- 

Ponto 1 – COMEMORAÇÕES DO 42.º ANIVERSÁRIO DA REVOLUÇÃO DE ABRIL: ------------------ 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal solicitou aos presentes que procedessem à 

apresentação de propostas para as Comemorações do 42.º Aniversário da Revolução de Abril.--- 

----- O Senhor Deputado Luís Santos apresentou a proposta do Grupo Municipal do MIAP, que 

consiste na realização da Sessão Solene seguida de actividades de carácter cultural num ano e 

de carácter desportivo no outro ano ou realizar só a cerimónia do hastear das bandeiras 

acrescida de actividades culturais e desportivas. Estas seriam programadas e concretizadas 

recorrendo às diversas Associações/Instituições existentes no Município de Anadia, salvo a 

realização de palestras sobre temas relacionados com o evento, em que poderiam ser 

convidadas personalidades de fora do Município. ----------------------------------------------------- 

----- O Senhor Deputado Sidónio Simões referiu que verificando a falta de participação das 

populações, o Município de Coimbra organizou torneios desportivos, com as finais e respectiva 

entrega de prémios a ocorrerem no dia 25 de Abril. -------------------------------------------------

----- O Senhor Deputado José Carvalho salientou o facto de o modelo de comemorações se ter 

esgotado, estando as pessoas já saturadas de ouvirem sempre os mesmos discursos, propondo 

a realização de um concurso de desenho e pintura, destinado aos alunos do 1.º ciclo, que 

terminaria com uma exposição no Museu do Vinho Bairrada.---------------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia congratulou os presentes pela forma como os 

trabalhos estavam a decorrer e que poderiam levar à participação das populações, propondo a 

realização de um concerto pela Banda da Armada ou da Guarda Nacional Republicana no Estádio 

Municipal, tendo o Senhor Deputado António Alves proposto no Pavilhão de Desportos. ---------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal propôs a convocação dos Senhores 

Presidentes das Juntas de Freguesia para uma reunião a realizar no próximo dia 9 de 

Novembro, pelas 21,00 horas, para os informarem das intenções e auscultarem as suas 

opiniões, pois serão eles os mobilizadores das populações, tendo a proposta sido aprovada por 
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unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------

----- E não havendo mais assunto algum a tratar, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal, 

Adriano Martins Aires, declarou encerrada a reunião, pelas vinte e uma horas e cinquenta e sete 

minutos e de tudo para constar se lavrou a presente acta, que eu, Cândido Filipe Rodrigues 

Alves, Coordenador Técnico responsável pelo apoio administrativo à Assembleia Municipal, 

redigi e subscrevi e que vai ser assinada pelos presentes. ------------------------------------------ 

 

O Presidente da Assembleia Municipal    - 

(Adriano Martins Aires) 

 

O Representante do GM/MIAP                             - 

(Luís António Sousa Pinto dos Santos) 

 

O Representante do GM/PSD       - 

(José Manuel Oliveira Carvalho) 

 

O Representante do GM/PS                                 - 

(António Manuel Alves)        

 

O Representante do GM/CDS-PP                         - 

(Sidónio Carvalho da Cruz Ferreira Simões)        

 

O Responsável pelo apoio administrativo    - 

(Cândido Filipe Rodrigues Alves) 

 

 


